

ERSTKOMMUNION

(chr) Sechs Mädchen und fünf Buben unserer Pfarrei St. Michael feierten dieses Jahr Erstkommunion.

Gemäss Schönwetterprogramm versammelten sich die Kinder und ihre Familien vor dem Gottesdienst auf dem Gemeindehausplatz. Angeführt von den Ministrant:innen mit Kreuz und Fahnen und begleitet von der Musikgesellschaft ging die Prozession hoch zur Kirche

Der von Seelsorger Marcus Hüttner, Pfarrer Walter Gagesch und Katechetin Jelena Gasic geleitete Gottesdienst stand unter dem Motto **«Jesus, Brot des Lebens»**. Passend dazu war der Kirchenraum mit weissen Blumen und Getreideähren von Eltern liebevoll geschmückt.

Die Erstkommunikant:innen wirkten in verschiedenen Rollen am Gottesdienst mit. Sie begrüßten die Kirchgänger nicht nur auf Deutsch, sondern auch auf Italienisch, Kroatisch und Albanisch. Sie lasen Texte vor, halfen bei der Gabenbereitung mit und sangen im Chor. Für die Musik waren neben Organist Christian Seidel auch zwei Mütter im Einsatz, die unter anderem Leonard Cohens «Hallelujah» im Duett sangen.

Nach der Feier in der Kirche spielte die Musikgesellschaft Würenlingen draussen ein Ständchen und es wartete ein Apéro.

Herzlichen Dank Allen, die zu diesem gelungenen Festgottesdienst beigetragen haben.